

ABSTRAK

Kurangnya pemahaman guru terhadap media pembelajaran dalam menstimulus motorik halus anak menyebabkan kemampuan motorik halus anak usia dini belum berkembang secara optimal. Hal ini terlihat dari masih banyaknya anak yang belum mampu meniru bentuk dan belum mampu menggunakan peralatan dengan benar. Untuk meningkatkan kemampuan motorik halus sesuai dengan tahapan usia perkembangannya diperlukan media yang efektif dan menarik bagi anak. Maka peneliti menggunakan media *pop up* papan lipat mencuci. Penelitian ini bertujuan untuk 1. Mengetahui pengaruh peningkatan kemampuan motorik halus anak usia dini jika diterapkan metode pembelajaran menggunakan media *pop up* papan lipat mencuci dilihat dari peningkatan kemampuan motorik halus anak dan ketuntasan belajar dengan menggunakan media *pop up* papan lipat mencuci 2. proses penerapan media *pop up* papan lipat mencuci pada pembelajaran anak kelompok B, 3. Kendala yang dihadapi oleh guru dan anak kelompok B dalam melaksanakan pembelajaran dengan menggunakan media *pop up* papan lipat mencuci dalam meningkatkan kemampuan motorik halus. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah *Mix Methode* dengan desain penelitian *sequential Explanatory Design*. Subjek penelitian adalah anak kelompok B (usia 5-6 tahun) di KOBAR Bina Insani. Pada penelitian ini data terbagi menjadi dua yaitu data kuantitatif melalui teknik pengumpulan data *pretest* dan *posttest* dengan statistika *inferensial* menggunakan SPSS. Selanjutnya data kualitatif diperoleh melalui teknik pengumpulan hasil observasi, wawancara, dan studi dokumentasi dengan analisis tematik. Setelah dilakukan analisis hasil data diperoleh hasil kuantitatif yang dinyatakan dalam hasil uji T dengan signifikansi 0.005, artinya H_0 diterima karena terdapat perbedaan yang signifikan pada peningkatan kemampuan motorik halus setelah menggunakan media *pop up* papan lipat mencuci, sedangkan hasil data kualitatif menunjukkan bahwa media *pop up* papan lipat mencuci dapat digunakan untuk meningkatkan kemampuan motorik halus anak usia dini.

Kata Kunci: Motorik Halus, Anak Usia Dini, *Pop Up* Papan Lipat Mencuci